



# たま校通信 No. 3

## 石川支援学校たまかわ校

令和3年6月25日

### 運動会 ご声援ありがとうございました

運動会終了後、振り返りの学習を行い、メダルをもらったり、絵や作文にまとめたりしました。運動会で得た満足感や自信を今後の学習につなげます。温かい声援や感想をありがとうございます。



### 屋外プールでの学習 始まる

「きょうは、入れるかな？」子供たちが楽しみにしている学習が始まりました。毎日、天候や水温を計測して実施しています。



### おはなしクックちゃん (小学部)



6月から月1回の「おはなしクックちゃん」が始まりました。玉川村のおはなしボランティアさんが読み聞かせをしてくださいます。「おはなしクックちゃん」も今年度5年目。ボランティアさんとのつながりも深くなりました。

今年度のスクール・サポート・スタッフの大竹穂子さん。校舎内や教材等の消毒作業や給食準備・片付け等のお手伝いをいただいています。どうぞよろしくお願いいたします。



運動会中に綿毛がふわふわ。なんて幻想的な風景かと思われた方も多いかと思います。この正体は校庭の背の高いポプラ（たぶんプラタナスではない）の実の綿毛でした。（校務員の鈴木さんが突き止めました。）ポプラやプラタナスは綿毛を飛ばすそうですが、校舎の中にも入ってくるほどで、開校以来こんな光景はありませんでした。ちなみにバス停になっている岩瀬牧場にも綿毛が飛んでいるそうですね。ポプラ並木が原因かもしれません。目のかゆみや吸い込みに用心！



### おしらせ



- 7月1日（木）は授業参観日です。時間帯が学年により異なりますのでご注意ください。また、「健康状態確認書」のご持参をお願いします。通学バスの利用に変更ある場合は、事前に担任までお知らせください。
- 今年度も川部地区育成会主催の「夏まつり」は中止との連絡がありました。例年夏休みにたまかわ校を会場に行われ、たまかわ校への参加の呼び掛けを受けて多数の御家族が川辺地区の子供たちと一緒に活動していました。射的、輪投げ、ヨーヨー釣り、すいか割り、ピンゴ等の他、たまかわ校職員も「お菓子作り」コーナーを設けたり、焼きそば作りを手伝ったりと、大人も子供も楽しめるイベントでした。来年度はできるといいですね。
- 例年1学期末に行っている「サクセス倶楽部」さんによる「かき氷作り教室」は、今年度も昨年度に引き続き、中止です。自転車をこぎ、かき氷を作る楽しいイベントでした。次年度こそ。約束は取り付けてあります！
- 中止になるものもあり、制限はありますが、今後も子供たちの生き生きとした姿を目指して、学習活動は内容を工夫しながら、できるだけ実施していきます。引き続きご協力をお願いします。